

2018~2019年度 YAMAGATA EVENING ROTARI CLUB 山形イブニングロータリークラブ会報



第770回例会(第27回例会) 2019年4月8日

例会場: パレスグランデール 例会日: 月曜日18:30~
会長◎松岡友路

事務局*
山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル2階
TEL 023-632-7777 FAX 023-624-5200
*E-mail: evening@rid2800.jp
*H P: https://www.yere-rc.com

松岡会長挨拶



先週は休会でしたので4月はじめての例会となります。

先月末は、山形南 RC さんとの合同例会にご出席いただいた会員の皆様ありがとうございます。特にクラブ奉仕委員会の三沢委員長、結城副幹事からは段取りありがとうございます。

た。例会も大変盛り上がり、20周年前にさらに親クラブと親睦を深められたのではないかと思います。

さて、世の中では新年度に入りました。私どもの会社では新卒の新入社員3名入社しました。先週末に歓迎会で久しぶりにボーリングを行い、今も足腰が大変痛く、運動不足を感じております。そんな週末をすごした先週は、なごり雪が降り、寒暖が激しく桜の開花が遠のいた感じです。そして、月曜日には新元号が発表され「令和」と決まりました。平成が本当にあとわずかとなりました。テレビで平成を振り返る番組が最近頻繁にあります。約30年の中で本当にいろんなことがあった時代だと感じております。私が特に印象に残っている出来事は、東日本大震災です。令和の時代になり、平和な時代が続くことを祈りたいです。そして、昨日は日本の平和の時代をつくるための基礎、地方統一選挙の前半戦がありました。山形県の選挙投票率が54.32%と過去最低の投票率がとても気になります。特に山形市が49.25%と最低です。ちなみに一番は白鷹町の76.51%です。政治離れなのかわかりませんが、行政でも期日前投票など様々な施策をしているのに約46%は何をしているのか気になるところです。何か改善策はないものかと思えます。4月1日には山形市が中核都市に移行となっております。これから大きな変革の時代を向えるにあたり、政地方統一選挙の後半戦もありますが、政治・経済がどのように変わるかも注目したいです。

さて本日の例会は、20周年事業についてです。いよいよ大詰めとなります。そして、私の年度も最終クォーターに入りました。次月からは実質次年度の段取りの時期でもあります。皆さんと協力し、20周年と次年度に向けてしっかり準備できればと思います。

次週は、予定を変更し、社会奉仕についてとなります。

天童東 RC 直前会長、次年度社会奉仕委員長の赤塚さんをお迎えします。

ぜひ、たくさんの方のご参加をお待ちしております。

また、今週末には、地区協議会がございますので、次年度の皆さん宜しくお願ひします。

20周年記念事業について

第770回例会は須藤委員長から20周年記念事業の進捗状況の説明がありました。また、金田会員から最終函館移動例会の説明がありました。20周年記念式典まであとちょうど5か月となりました。詳細内容が徐々に決まっていきます。

時間 (タイムスケジュール)

- 18:30 開会点鐘 : 松岡会長
- 18:31 国歌斉唱 RCソング (ソングリーダー:三沢会員)
- 18:33 ローター目的唱和
4月の誕生日会員 須藤 吉実さん4/2
日野 崇雄さん4/14
- 18:40 会長挨拶 : 松岡会長
- 18:43 幹事報告 : 服部幹事
- 18:45 委員会報告
: 金田さん 函館での最終例会について
- 18:47 ニコニコ
- 18:50 20周年記念事業について : 須藤実行委員長
- 19:28 出席報告 : 渡邊SAA
- 19:30 閉会点鐘 : 松岡会長



幹事報告

- 4月15日の例会は天童東 RC の赤塚弘美次年度社会奉仕委員長によるゲスト卓話を予定しておりますので、必ずご参加の程、お願い致します。
- 4月22日の例会は観桜会です。それに先駆け4月11日木曜日に蔵王 GC にてゴルフコンペが開催されますので、出れる方は両方のご参加をお願い致します。
- 5月13日月曜日には、南陽臨雲 RC、米沢おしょうしな RC との3 RC 合同ゴルフコンペならびに例会が米沢にて行いますので、皆様にご案内と参加のお願いを申し上げます。

ニコニコBOX

菊地健太郎さん、須藤吉実さんからニコニコをいただきました。

出席報告

	会員総数	出席義務 会員数	出席会員数	出席率
本日	28	25	15	60.00%
3/11修正	28	25	14	52.00%→56.00%